

TSERING KALDEN

Ich bin am 10. Dezember 2003 im Solokhumbu zur Welt gekommen.

Zu meiner Familie zählten vier Familienmitglieder: Meine Mutter, mein Vater, mein Bruder und ich.

Vor ein paar Jahren war ich sehr traurig. Denn mein Vater verließ diesen schönen Planeten Erde. Und so waren wir plötzlich nur noch zu dritt. Mein Bruder ist Mönch. Er ging bis zur achten Klasse zur Schule und danach ins Kloster.

Ich lebe nun seit 2009 hier (im Hostel) mit meinen Dolpo-Leuten. Und ich bin so glücklich mit ihnen. Mein Ziel ist es, ein Computerfachmann zu werden. Ich glaube, das schaffe ich. Denn seit der 8. Klasse interessiere ich mich sehr für Computer.

Zuletzt möchte ich mich noch bei Maria bedanken.

Und bei meinen Sponsoren.

Danke!

Tsering Kalden

